

## Sindbad der Seefahrer.



Zur Zeit des Kalifen Harun Arraschid lebten in Bagdad zwei Männer, welche beide Sindbad hießen, der eine hatte den Beinamen „der Seefahrer“, der andere den „der Lastträger“. Der Lastträger war ein sehr armer Mann, der eine große Familie und wenig Verdienst hatte; der Seefahrer dagegen war ein äußerst angesehenener und reicher Kaufmann. Er kaufte

Skaven und Sklavinnen und besaß einen Palast, der einem Sultan hätte zur Wohnung dienen können.

Eines Tages kam ein Mann zu Sindbad dem Lastträger und fragte ihn, ob er ihm eine Last da und dahin tragen wolle.